

24Jam

Malam Kenal Pamit, Sambut dan Lepas Pejabat Direskrimum Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 12, 2022 - 16:46



Pejabat Lama DirReskrimum Polda NTB Kombes Pol Hari Brata SIK pada Malam Kenal Pamit. (11/07)

Lombok Barat NTB - Dalam rangka menyambut dan melepas Pejabat Direskrimum Polda NTB Direktorat Reserse Kriminal Umum (Ditreskrimum) Polda

NTB mengadakan acara Malam Kenal Pamit Direskrimum Polda NTB yang diselenggarakan di Sasaku Restaurant, Senggigi Lombok Barat NTB, (11/06).

Hadir pada acara tersebut Pejabat lama dan pejabat baru DirReskrimum Polda NTB Kombes Pol Hari Brata SIK dan Kombes Pol Teddy Ristiawan SIK, Wadir Ditreskrimum Polda NTB, Dirlantas Polda NTB, Seluruh Kasubdit Ditreskrimum Polda NTB, Seluruh Kasat polres jajaran, tim Puma Polda NTB, serta segenap undangan lainnya.

Dalam penyampaian kesannya, mewakili seluh personil Ditreskrimum Polda NTB Wadir Ditreskrimum Polda NTB AKBP Fery Jaya Satriansyah SIK mengawali kalimatnya dengan menyampaikan rasa terimakasih atas arahan dan bimbingan yang diberikan selama menjadi Direskrimum Polda NTB.

Adalah yang membuat kami sangat terkesan kata Fery, semangat kerja yang begitu luar biasa. Contoh - contoh baik selalu disuguhkan olehnya selama bertugas sebagai pemimpin di Reskrimum Polda NTB.



"Ini yang membuat saya pribadi sangat terkesan, semangat dan kegigihan telah ditunjukkan saat event MotoGP, ditambah lagi dengan ketegasan yang dimilikinya sehingga muncullah semangat dan motivasi bagi kami dan seluruh personil di Ditreskrimum Polda NTB," tutupnya.

Sementara itu Pejabat baru Direskrimum Polda NTB Kombes Pol Teddy Ristiawan SIK dalam sambutan singkatnya berharap dukungan terutama dari seluruh pegawai serta personil Direskrimum Polda NTB dalam mengemban tugas negara dalam rangka mewujudkan Polri yang Presisi.

"Sekali lagi kami mohon dukungannya, kami sangat faham bahwa tugas Direskrimum Polda NTB itu sangatlah berat, oleh karenanya kami butuh dukungannya,"pungkas Teddy.

Selaku pejabat lama yang akan bertugas di tempat yang baru, Kombes Pol Hari Brata SIK mengatakan bahwa waktu 2 tahun 5 bulan adalah waktu yang cukup lama untuk bersama-sama dengan keluarga besar Direskrimum Polda NTB.

Oleh karena itu tentu sangat banyak kenangan bersama yang mungkin tidak bisa terlupakan. Kerja keras kita bersamalah yang akhirnya mengantarkan kita keposisi sekarang ini.

Lanjutnya, Bumi Gora menyimpan banyak kenangan, bagi saya disinilah mutiara berharga yang kami dapatkan.

Saat awal kami masuk NTB sungguh luar biasa ramainya, namun tiba-tiba sepi secara tanpa diduga akibat Covid-19 begitu banyak tugas kita selaku pelindung dan pengayom masyarakat, tetapi akhirnya mampu kita kerjakan hingga kini semakin membaik, roda ekonomi pun sudah mulai berputar, maka Bumi Gora sudah mulai terlihat ramai.

"Mungkin memang berat kami meninggalkan Bumi Gora, namun tugas yang kita emban kedepanpun jauh lebih berat, maka demi bangsa, rakyat dan negara kita harus tetap semangat. Selamat tinggal Bumi Gora, insyaallah kita akan ketemu di suatu saat nanti,"tutupnya.(Adb)